

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirobbil'alamin*, rasa syukur yang teramat dalam penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Etnobotani dan Etnozoologi Pengobatan Pada Suku Mandailing di Kecamatan Natal Kabupaten Mandailing Natal” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa selama penulisan skripsi ini tidak bisa diselesaikan tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Aswarina Nasution, M. Pd, selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan yang luar biasa serta dorongan semangat sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam perkuliahan, kepada bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, dan Bapak Ir. Herkules, M.S, selaku dosen penguji yang telah memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Asrul Sani Lubis, A.Md selaku kepala lurah Desa Pasar I Natal, Bapak Balia Sakti, S.Sos selaku kepala lurah Desa Pasar II Natal, dan Bapak Ahyar, AMa. Pd selaku Kepala Desa Pasar III Natal yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian ditempat tersebut.

Teristimewa, penulis ucapkan terimakasih kepada yang tercinta dan tersayang yaitu orang tua penulis Bapak Ponimin dan Ibu Pariyah, serta kedua adik kandung penulis Linda Sari Ramadani dan Firman Kurnia yang senantiasa

memberikan dukungan, moril, materi, doa, nasihat, kerja keras, dan pengorbanan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan kelas PSB 19 C yang telah memberi masukan kepada penulis. Kepada seluruh pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis mengucapkan banyak terimakasih.

Akhir kata, penulis juga menyadari dengan segala keterbatasan yang dimiliki penulis, skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Medan, Agustus 2023

  
Penulis